
前週例会（６月19日）レポート

来訪ロータリアン
高 松 西 R C 横 山 明 世 君 １名

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬

ニコニコBOX　創立第2141回例会　16件　計　51,000円　累計　1,730,000円
◯１年間大変お世話になりました。　佐野君
◯木場さん、阿比留さんにお世話になりまし
た。　　　　　　　　　　　　　　山村君
◯皆様一年間本当に有難うございました。　
　　　　　　　　　　　　　　　　米田君
◯会長、幹事お疲れ様でした。　　　尾﨑君
◯S.A.A.坂井さん一年間おつかれ様でした。
　　　　　　　　　　　　　　　　池内君
◯ゴルフ同好会初参加させて頂き楽しかった
です。　　　　　　　　　　　　　古市君

◯佐野会長、米田幹事１年間お疲れ様でした。
　　　　　　　　　　　　　　　　市原君
◯炉辺でお世話になりました。　　　上野君
◯副会長報告させて頂きました。　　新谷君
◯坂井さんのワンポイントレッスンで飛距離
が伸びました。　　　　　　　　　立野君
◯陶芸作品が県展で入選しました。　松村君
◯委員長無事終了。　　　　　　　　中山君
◯早退お詫び。　　　　　　篠原君、半井君
◯少し遅くなりました。　　　　　　西山君
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琴 平 R C
高 松 南 R C
丸 亀 R C
観 音 寺 R C
小 豆 島 R C
善 通 寺 R C

金刀比羅宮  高橋由一館
JRホテルクレメント高松
丸亀プラザホテル
観音寺商工会議所会館
国民宿舎  小豆島
善通寺商工会議所

焼肉 松坂 国道店
高松センチュリーホテル
セント・ベイヒルズ
プリマーレはやしや
時間変更
日時変更

会長報告
◯今日は台風が直撃とのことですが、今年度は最初と最後に台風が直撃するという非常に珍し
い年になりました。しかし全体を通しては、静かな年だったように思えます。またロータリ
ー財団からお礼状が届いております。最後に森　和夫様の入会が決まり入会日は７月３日か
らとなります。

会長・副会長・幹事年間報告
◯会長年間報告…東日本大震災、それに伴う原発事故からの安全や健康に関する考えが大きく
変化した中での１年間でした。会員の皆様方のご協力・ご指導で、会長職の任期を終えるこ
とが出来ましたことを心よりお礼申し上げます。特に米田幹事には、常に先々の準備をして
いただき有難うございました。振り返りますと３・11の震災の支援活動から始まり、「地域
から元気にしよう、スポーツを通じて」をテーマに、カマタマーレ讃岐のサッカー観戦、東
日本大震災の募金活動、サッカー教室、オリーブガイナーズの観戦ツアー、又前田小学校で
のキッズ料理教室等々いろいろな活動を行い有意義な１年でした。それと会員増強は、方針
の第一に掲げておりましたが純増４名と目標が達成出来本当に安堵しております。私事では
当社の羽田東京工場が経済産業大臣賞をいただけた事、
いろいろとありましたが高松東ロータリークラブ皆様
の協力のおかげです。本当に１年間ありがとうござい
ました。
◯副会長報告…１年間会長・幹事の横側で勉強をさせていただきました。そ
の経験を活かして来期上野君と活動していこうと思います。来期は「明る
く・楽しく・元気良く」をモットーに、クラブの運営、皆様方との親睦、
団体としての社会奉仕、年次計画書を基本にしてしっかりと皆様方と活動
していきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。
◯幹事報告…今日は朝から台風が直撃するのではないかと心配し、昨年休会
にした思い出がよみがえって来ました。幸いに開催が出来今安心しており
ます。今年は一生懸命ロータリーの運営に努めてまいりました。今ここに
無事終えられた事は本当に皆様方に支えられたおかげだと思います。お礼
を申し上げます。今後は会員として高松東ロータリークラブを盛り上げていきたいと思いま
すので、今後ともよろしくお願いいたします。

幹事報告
◯例会臨時変更のお知らせ
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